

jueves, 28 de noviembre de 2024

Hoja informativa nro. 11

"...Si pretendemos que Cristo reine, hemos de ser coherentes; comenzar por entregarle nuestro corazón..."

**San Josemaría Escrivá de Balaguer,
Es Cristo que pasa, 181**



AGRADECIMIENTO A LA GRAN FAMILIA CANIGUÁ



Gracias a todas las familias que dieron todo su apoyo y colaboración para la organización, el ambiente de fiesta y familiaridad que se vivió durante todo el evento, enmarcándolo como un día inolvidable. Fue un domingo lleno de alegría, compañerismo y amistad. Igualmente, queremos agradecer al Comité Organizador, a las Mamás Delegadas, profesoras, personal

administrativo y de mantenimiento que se esmeró en todo momento para que todo se llevara a cabo como "Obra Bien Hecha", reafirmando una vez más que trabajando en equipo se logra la excelencia.

Los colegios invitados obtuvieron el merecido aplauso por sus vistosas presentaciones, y en todo momento nos manifestaron el agrado de compartir este día con nosotros.

Así mismo queremos agradecer a los artistas invitados: **Diego Rojas y Juan Carlos González** (Directores Musicales del grupo de gaitas Caniguá) **Rafa Y Chinin; Ronald Borjas; Potoko** (Director Musical del Instituto Andes) y **Luis Pernía** (Director Musical del Colegio Los Arcos) por su alegre y maravillosa participación.

Mención especial para nuestro grupo de Gaitas "**Caniguá y su 4.40**" por su destacada participación que la hicieron lucir como verdaderas profesionales. Felicitaciones y sigan con éxitos en sus próximas presentaciones.

¡Felicitaciones Caniguá por estos 50 años, celebrados con este evento maravilloso y familiar!



THANKSGIVING EN EDUCACIÓN INICIAL

En Educación Inicial celebraremos Thanksgiving, mañana viernes 29.

Ven disfrazado y trae chucherías o dulces para compartir.



BENDICIÓN DE LAS FAMILIAS Y MISAS DE AGUINALDOS

A partir del lunes 2 de diciembre, se celebrarán en el Colegio las misas de aguinaldos hasta el viernes 6 y en cada una de ellas, el sacerdote dará la bendición a las familias. Por lo tanto están cordialmente invitadas todas las familias para que acompañen a sus hijas, según el día que le corresponda asistir a la misa y traer una foto familiar en su portarretrato, y si alguna(o) toca algún instrumento puede traerlo para así animar la Santa Misa.

Los horarios de las misas son los siguientes:

Lunes 02; 9:30 a.m.: 3º año

Martes 03; 8:50 a.m.: 5º y 6º grado

Miércoles 04; 9:30 a.m.: 4º, 5º año y Sala 3.

Jueves 05; 9:30 a.m.: 1º y 2º año

Viernes 06; 8:50 a.m.: 1º, 2º, 3º y 4º grados.

Recuerda traer la foto de tu familia para bendecirla.

¡Los esperamos!

NOTICIAS DE AVECAN

Con mucha emoción y entusiasmo queremos invitarlos para que nos acompañen este próximo martes 3 de diciembre para apoyar a nuestro equipo de futbolito de Sala 3, a un partido amistoso Vs el equipo del Instituto Andes, que se llevará a cabo en las instalaciones de su colegio.

¡Los esperamos!



Queremos felicitar a nuestras atletas de la categoría infantil en Voleyball, por su esfuerzo, constancia, respeto y perseverancia demostrada en cancha en la Copa Navidad Mérci 2024, celebrada el pasado 23 de noviembre.



Cada día son mejores, isigan adelante!

¡Felicitaciones!

ADVIENTO

El Adviento es el tiempo litúrgico que precede a la Navidad. Este año se inicia el próximo domingo 1 de diciembre y concluirá el domingo 22, justo antes de la víspera de Navidad. Este tiempo es un llamado a preparar el corazón para recibir a Cristo.

Durante estas cuatro semanas, los cristianos reflexionan sobre valores esenciales como la esperanza, la fe, la alegría y el amor. Estas virtudes se simbolizan en las velas de la corona de Adviento, un elemento central en esta tradición, que acompaña a familias y comunidades en su camino hacia la Navidad.

